

VOUS (RE)PRENDREZ BIEN UNE PART DE BATEAU ! ?

Bateauivre
SALLE DE SPECTACLE COOPÉRATIVE

À l'image du poème de Rimbaud, le Bateau Ivre se veut un lieu qui agite les sens en tous sens... les années s'enchaînent, Ohé du Bateau se déchaîne contre vents et marées.

15 ans à construire un nouveau Bateau Ivre... grâce à un collectif qui s'emploie à faire vivre une salle de spectacle pluridisciplinaire, où tout est possible !

2009 Le collectif trouve son nom : **Ohé du Bateau.**

Le Bateau Ivre va fermer. Un collectif se crée pour y perpétuer droits culturels et valeurs humanistes.

2011 Le collectif Ohé se transforme en association : **Ohé du Bateau** pour redonner vie à cette salle mythique dans un acte citoyen manifeste défendant toutes formes artistiques et de cultures.

2016 L'association se transforme en coopérative culturelle : **Ohé!** Elle trouve la forme juridique capable de réunir des citoyen-ne-s, structures culturelles de l'économie sociale et solidaire, entreprises, et collectivités territoriales, en une Société Coopérative d'Intérêt Collectif (SCIC). **L'utopie se met en campagne et réalise un monumental appel à prises de parts sociales pour racheter le Bateau.**

2017 Ohé ! devient propriétaire du **Bateau Ivre. L'utopie entre en chantier !**

Le Bateau Ivre devient un bien commun transmissible, et des collectivités territoriales le soutiennent en participant à la première tranche de travaux.

2019 Le Bateau restructuré est aux normes, il a gardé sa coque et son âme intactes.

Les fantômes de son illustre passé, encore présents, ravivent les flammes de moments indélébiles et joyeux.

2020 8 octobre au 20 octobre : **une tentative de réouverture.**

La tempête du Covid empêche de réussir pleinement la remise à flot, et met à mal notre trésorerie.

2021 Septembre 2021 : **Le Bateau Ivre inaugure enfin sa première saison.**

L'Équipage se développe (salariés et bénévoles) pour ancrer le Bateau Ivre dans la cartographie culturelle tourangelle, et par-delà, départementale, régionale, voire nationale.

2022 Le Bateau Ivre entame sa 2^e saison.

Une traversée au long cours, 5 jours sur 7, faisant place à toutes les formes de pratiques et de diffusions artistiques.

2023 Ohé ! et Le Bateau Ivre ont prouvé leur mission de service aux publics.

Le Bateau Ivre s'est aussi inventé des caps hors les murs avec un festival et une programmation estivale en bord de Loire. Durant l'été, le Bateau Ivre finit ses travaux, toujours avec le soutien des institutions publiques, retrouvant son balcon et une capacité optimale de passagers (300 assis et 450 assis/debout).

2024 marquera 15 années de joie militante !

Le Bateau Ivre s'impose aujourd'hui comme un édifice audacieux et singulier, qui implique citoyens, sociétaires, bénévoles et collectivités.

SES 2 000 SOCIÉTAIRES EN FONT LA PLUS GRANDE COOPÉRATIVE CULTURELLE DE FRANCE ; DEPUIS 2021, 850 ÉQUIPES ARTISTIQUES SE SONT PRODUITES, 58 000 PERSONNES Y ONT VU DES SPECTACLES VIVANTS ET PLURIDISCIPLINAIRES.

Mais il manque dans les voiles un souffle financier pour que l'aventure perdure !

Nos activités locatives, de diffusion artistique et de débit de boissons ne peuvent, à elles seules, supporter les charges de ce service d'intérêt général et d'utilité publique. Une coopération privé/public est nécessaire pour le développement pérenne de notre entreprise, avec nos partenaires publics. Trouver un équilibre financier sans soutien au fonctionnement est, à terme un défi insurmontable, après les investissements réalisés et l'impact de la crise sanitaire. Par le renforcement de notre capital, nous pourrions consolider notre démarche citoyenne non lucrative si forte dès l'origine.

Aussi, nous nous tournons vers vous, sociétaires actuels, mais aussi vers vous, sociétaires à venir, qui pourraient nous rejoindre et participer au capital social, en réaffirmant ce désir partagé : voguer avec sérénité afin de maintenir à flot le Bateau Ivre pour les générations à venir...

Et souvenez-vous : 1 part = 100 €

Être sociétaire de la coopérative OHÉ !, c'est devenir acteur de la vie culturelle, défendre les principes coopératifs du faire ENSEMBLE, autrement, à plus grande échelle.

VOUS (RE)PRENDREZ BIEN UNE PART DE BATEAU ! ?

www.bateauivre.coop